

Machalí recibe primera Clínica de Salud Móvil gracias al financiamiento del Gobierno Regional

Este jueves en Machalí se hizo la entrega oficial de las 33 Clínicas de Salud Móvil para la Región de O'Higgins, siendo



una de ellas para la comuna de Machalí. Nueva clínica Móvil que permitirá realizar importantes operativos, particularmente en aquellos sectores que tienen un mayor grado de complicación para llegar a los centros asistenciales.

En el caso de Machalí, la Clínica funcionará con profesionales del área de Salud de todas las áreas en las que hoy se cuenta con prestación. La Clínica cuenta con dos box de atención, camillas, pesas pediátricas y adultas, tomas de presión, aire acondicionado, generadores eléctricos, entre otros aspectos.

El Alcalde Juan Carlos Abud valoró la incorporación de esta

Clínica Móvil a todos los servicios que ofrece hoy Salud Machalí "Es un avance importantísimo para nuestra comuna, agradecemos al Gobierno Regional por esta gran ayuda que entregará mejores condiciones a nuestros habitantes" sostuvo el alcalde.

El Gobernador Regional de O'Higgins Pablo Silva Amaya destacó la entrega de las 33 clínicas móviles que significó una inversión de más de 4 mil millones de pesos a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional.

En la entrega de estas Clínicas estuvo la Ministra de la Secretaría General de Gobierno Camila Vallejo quien



celebró la inversión realizada por el Gobierno Regional en beneficio de sus habitantes "Son clínicas que están de lujo, todas son iguales, no hay

discriminación por comuna, cuentan con equitación que permitirán una muy buena atención" sostuvo la Secretaria de Estado.